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14/09/2009 
 

Às 14h30 do dia um 14 do mês de setembro do ano de dois mil e nove, nas 
dependências da Secretaria de Estado do Meio Ambiente, especificamente no 
Auditório SEMA, conforme convocação feita no dia onze de setembro do presente 
ano por ato da Secretaria Executiva do CEMA, presentes se encontravam sob a 
presidência do senhor WALTER HORST PONIEWAS, representante da Secretaria 
da Indústria e Comércio e Presidente da Câmara Temática de Controle e Qualidade 
Ambiental, os senhores: RAFAEL GUSTAVO CAVICHIOLO, representante do Grupo 
Ambientalista do Rio Iguaçu, ROBERTO GAVA, representando a Federação das 
Indústrias do Estado do Paraná, RUI LEÃO MUELLER Superintendência de 
Recursos Hídricos e Saneamento Ambiental, ADELINO PELISSARI Universidade 
Federal do Paraná, NORBERTO SCHUTZ CRUZEIRO e RONALDO FERRARI, 
ambos da Companhia de Cimento Itambé, PATRÍCIA PORTES, da Votorantim 
Cimentos, MARÍLIA TISSOT, da Federação das Indústrias do Paraná, LUIZ 
CARLOS ALVES, da Ambiental, TANIA AMARAL, JOÃO MAURÍCIO DE LIMA e 
YURI CONSELVAN, todos três da Transforma Engenharia, IVONETE C. SILVA 
CHAVES, ANA CECÍLIA NOWAKI e ROSSANA BALDANZI, todas três do Instituto 
Ambiental do Paraná, ANTONIO CARLOS C. AMARAL e EDUARDO BRITO 
BASTOS, ambos da INPEV, LUCIANO MARCHESINI, pela SEMA e PAULO 
ROBERTO CASTELLA, secretario executivo do CEMA, estando ausente o 
representante da FETRAF, sem justificativa. Por consenso deliberaram: 
 
1. Após o início dos trabalhos, foi indicado como Coordenador do Grupo de 
Trabalho, o Sr. WALTER HORST PONIEWAS, e relator o Sr. RAFAEL GUSTAVO 
CAVICHIOLO; 
 
2. Havendo na reunião dois posicionamentos distintos sobre o assunto de 
Coprocessamento de Resíduos, um oriundo da Câmara Técnica do Instituto 
Ambiental do Paraná, e outro, originado nas discussões da Câmara Temática do 
Conselho Estadual do Meio Ambiente do Paraná, deliberam os presentes, após a 
apresentação feita pela Engenheira Química do IAP, a Sra. Ana Cecília Nowaki, pelo 
encaminhamento das minutas a todos os presentes, assim como pela publicação 
dos respectivos conteúdos no site do CEMA-PR; 
 
3. Por praticidade, e após a breve análise dos presentes, concordaram em agendar 
para o próximo dia 23.09.2009 às 14h30 uma nova reunião, a fim de buscar uma 
convergência quanto às duas minutas e possível apresentação de proposta de 
resolução ao Plenário do CEMA-PR; 
 
Nada mais havendo a ser discutido, encerraram a reunião às 16h05 da mesma data. 

 


